

Valencia es la ciudad que más Erasmus envía y recibe - Levante - 27/01/2016

Valencia es la ciudad que más Erasmus envía y recibe

EFE BRUSELAS

■ La Universitat de València y la Politécnica de Valencia son dos de las universidades españolas que más estudiantes Erasmus envían al extranjero y que, a la vez, más alumnos extranjeros reciben para estudiar en sus aulas con esta beca europea.

Según los datos publicados ayer por la Comisión Europea (CE), el número de estudiantes españoles

que participó en el programa Erasmus bajó el 5 % en el curso 2013-2014, siguiendo la tendencia ya iniciada en el curso anterior, cuando la caída fue del 1 %. En 2013-2014 salieron 37.235 españoles a estudiar a otro país con una beca Erasmus, mientras que el curso anterior lo hicieron 39.249 estudiantes.

Pese a ello, España fue un año más el Estado miembro que más estudiantes envió al extranjero.